

Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Herr Hugenschmidt, berichtet über folgende Themen:
Herr Hugenschmidt hat positive Rückmeldungen zu der diesjährigen Sportlerehrung erhalten.

Die Abnahme des Sportabzeichens erhält besonders in den Schulen zunehmend gute Resonanz.

Der Stadtsportverband hat für die Durchführung und Abnahme des Sportabzeichens einen Sonderpreis in Höhe 1.000 € gewonnen.

Im Rahmen des Sportfestes „Meckenheim vereint“ findet die Abschlussveranstaltung des Kreises „100 Jahre Sportabzeichen“ statt. Hierbei werden u. a. der Landrat Kühn und die Kreisdirektorin Fr. Heinze das Sportabzeichen ablegen.

2014 hält der Kreis in Meckenheim die Ehrung der Sportler ab, die das Sportabzeichen zum 30., 40. und 50. Mal abgelegt haben.